第11回 市長まちかどトーク

日 時 令和4年11月21日(月)

 $10:00\sim11:30$

場 所 行橋中央公民館

参加者 ひまわりの皆様

テーマ: 行橋市の未来について



市長まちかどトーク第11回目は、「ひまわり」の皆様との90分間の意見交換でした。 まず参加された皆様からのご意見を頂き、その後市長がお話しました。 内容を抜粋して掲載しております。

<ひまわりの皆様のご意見>

- 1. 行橋の街にほめる文化をひろめる教育(人間性を育てるためにほめて育てる)をしていただきたいです。
- 2. 福岡県では大麻事件が起きており行橋市でも予防教育をしていただきたいです。
- 3. 行橋市の通学路は狭く、道がガタガタしています。歩道や街灯の設置等、子供達が通りやすく安全な道にしていただきたいです。小学校の読み聞かせやボランティアが不足しているので対応していただきたいです。
- 4. 認知症や不審者等が多いため防犯カメラを増やしていただきたいです。
- 5. 子ども議会を充実して子どもたちの能力を引き延ばしていただきたいです。

<市長のコメント>

- ・ほめる文化は 6 次総合計画にも入っており、意識改革し相手を受け入れる、受け止める文化を定着していくための教育を充実させていきたいと思います。
- ・通学路の問題は全国の自治体が抱えている問題であり、せまい道路等についてスピード を落とす取り組みや、見守り等ソフト対策でも対応していきます。
- ・防犯カメラはプライバシーの問題もあるが、必要ならば区を通じて要望していただきたいです。
- ・子ども議会の進め方など改善の余地があるので変えていきたいと思います。議会とは別の場でも子ども達と話し合える場を持ちたいと考えています。